

Entregan en Cuba Premio Nacional Hábitat 2019



La Habana, 31 oct (RHC) En ocasión de la celebración por el Día Mundial de las Ciudades, se hizo entrega este jueves en La Habana del Premio Nacional Hábitat 2019 a tres profesionales cubanos.

Los galardonados fueron la arquitecta Ada Margarita Guzón y el ingeniero José Fernando Martirena, presentados por el Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, y el también arquitecto José Manuel Cortiñas, del Ministerio de la Construcción.

Cada uno de ellos, obtuvo el certificado del Comité Nacional ONU-Hábitat, y el símbolo correspondiente de ese programa de la Organización de las Naciones Unidas que promueve un mejor futuro urbano.

El jurado tuvo en cuenta las hojas de vida presentadas, las cuales validan los resultados de los premiados en su quehacer investigativo y práctico, en función del mejoramiento de la vivienda y los asentamientos humanos en nuestro país, con un fuerte vínculo al desarrollo local. (Fuente: [RRejoj](#)).



Radio Habana Cuba